
 馬桂庭 

這次巴西的短宣之旅，真是一次豐盛的恩典之旅。 

從今年一月畢師母 ( 

Christine)與我交談之後，巴西短宣才和我的生活連上線。為甚麼選擇去巴西？理由很簡單

，因為Christine的誠懇邀請！我單線的想法是：如果畢牧師都把自己的生命獻上，而我只是

獻上一小段的時間給巴西的華人，這應該不會是甚麼要掙扎的。 

當日子愈來愈接近，所有的訓練、簽證申請及事前準備的各項事情越來越繁瑣，加上我的

台灣內政部兒童局的邀請，使我有點喘不過氣來。我跟神說，一定要我去嗎？也問Christine

真的有這需要嗎？可是我也真找不出有甚麼理由可以光明正大的說：“我不能去！” 

我求神給我話語，翻開聖經神的話卻說：“不要怕！”就憑著神的話我繼續往前。 

到了巴西，才瞭解不是我們能給甚麼，而是一場與神同工的恩典之旅。不管是對當地的青

少年談交友的問題、教會中的父母談親子關係、與樂兒學園的老師談輔導學生生命成長的

問題，與其說是講座，還不如說是經驗分享與交流。我深知人的言語有限，只有靠著聖靈

在人心裏的動工，生命才會被改變，確實是“活” 的問題、“學” 

的問題。講座過去了，但那份與青少年、家長與學園的老師們在主內的情誼已經種下了。

如今他們的臉龐常常出現，他們與我分享目前的難處，或前面的道路的選擇等等的事，都

深深留在我的心裏。每每想到這些，就以禱告帶到神面前。相信雖然人地相隔，但藉著我

們共同的天父，在靈裏仍是相通的。 

週六在慕義的分發福音單張及挨家拜訪“餃子”店和$1.99商店之行，也讓我留下深刻的印

像。這些店家個個親切、樸實、純真。因為有其他任務的關係，我不能參加週日的佈道會

，心裏卻繫著所拜訪的每一個商店和店家。感謝神有一百多人參加佈道會，可見人們對福

音還是渴慕及願意嘗試的。 

回來後，我在想，為甚麼神要我去呢？我想因為神要我知道不要怕，只要將我自己交給神

，神會帶領我，並一步步的讓我知道該如何走。當我一步步的走過後，回頭看只有感恩。

神啊，祢是何等的愛我，竟然選中我去參與這場豐盛的巴西恩典之旅。 

 


